

Sozialreferent Martin Schenkelberg besucht den Ruhesitz Wetterstein



Wenige Tage vor dem Weihnachtsfest hatte sich Martin Schenkelberg, Sozialreferent der Stadt Augsburg seit September 2020, angesagt. Auf seiner Kennenlern-Tour der Augsburger Senioreneinrichtungen nahm er sich auch Zeit für uns im Ruhesitz Wetterstein. Pflegedienstleiter Alexander Krug, Hauswirtschaftsleiterin Kerstin Salcher und Geschäftsführer Robert Krenn berichteten über unsere Struktur, Philosophie und Ziele, die tägliche Arbeit sowie über unsere aktuellen Sorgen und Nöte. Einer lebhaften Diskussion folgte ein Rundgang durch alle Abteilungen und Einrichtungen bei uns im Hause. Zum Abschluss kamen wir der Bitte Martin Schenkelbergs nach einem Selfie gerne nach. Wie man sieht, unser Augsburger Sozialreferent ist hier ein Profi.

R.K.

VIELEN DANK HERR SCHENKELBERG ...

für Ihren Besuch und Ihr Interesse uns und den Ruhesitz kennenzulernen. Wir hoffen unserer Wetterstein Honig hat Ihnen gemundet.